

Otelfingen, im Februar 2017

## DANKSAGUNG

Mit Verwandten, Freunden und Bekannten haben wir Abschied genommen von unserem lieben

# Martin Jakob Schlatter-Wiederkehr

Wir danken allen für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit und der Freundschaft. Besonders berührt haben uns die vielen Kondolenzkarten und -Briefe mit persönlichen Gedanken und tröstenden Worten.

Ebenso bedanken wir uns für die Blumenspenden und die grosszügigen Spenden zugunsten der Kinderhilfe Sternschnuppe.

Herrn Dr. Dürr sowie dem Pflegefachteam der stationären und der Tagesklinik des Stadtpitals Triemli sowie dem Team der Onko-Spitex und der Spitex Otelfingen danken wir besonders für die medizinische Betreuung.

Ein herzlicher Dank geht an Herrn Pfarrer Matthias Fehr für die einfühlsame Gestaltung der Abdankungsfeier und an Herrn Matt Stämpfli, Herrn Christoph Küderli, Frau Nathalie Blaser, Herrn Matthias Dischl, Herrn Heiner Wanner sowie an das gesamte Saxofon-Register der SWISS Band für die vielfältige musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Martin wird in unseren Herzen weiterleben.

*Die Trauerfamilie*